

SAMU los derivó al Hospital Clínico de Magallanes

Tres lesionados dejó violento accidente registrado en 21 de Mayo con Briceño

● Una colisión de alta energía, con posterior choque se registró la tarde de este jueves en el sector sur de Punta Arenas, movilizándolo a las unidades de emergencia de la capital regional.

Policial

policial@elpinguino.com

La tarde de ayer, minutos antes de las 17:00 horas, las alarmas de emergencia se activaron en Punta Arenas tras una colisión de alta energía en la Avenida 21 de Mayo, a la altura de Daniel Briceño, en el sector sur de la capital regional. El incidente dejó a tres personas lesionadas y generó sospechas sobre el estado del conductor de uno de los vehículos involucrados, además de la posible fuga de un cuarto ocupante.

Según los antecedentes preliminares, un vehículo que se desplazaba a alta velocidad colisionó por alcance a otro automóvil, arrastrándolo varios metros. Lejos de detenerse, el móvil causante del accidente aceleró su marcha, cruzó el bandejón central de la avenida e impactó contra el cerco perimetral de un inmueble, mientras

los conductores que circulaban en sentido contrario lograron esquivarlo.

Inicialmente, se reportaron personas atrapadas, lo que movilizó a unidades de Rescate de Bomberos, ambulancias del SAMU y personal de Carabineros. Al llegar, la Unidad de Rescate de la Bomba Magallanes verificó que, si bien no había personas atrapadas, tres individuos resultaron lesionados: dos ocupantes del vehículo impactado y un tercero que se encontraba fuera del móvil causante del accidente.

El segundo comandante de Bomberos, Cristian Contreras, entregó detalles del hecho, indicando que se trató de "una colisión de alta energía de dos vehículos, resultando tres lesionados, dos en un vehículo y el tercero en el otro móvil". Contreras añadió que el lesionado que estaba fuera del vehículo "se presumía que puede haber salido eyectado", pero a pesar

del impacto, las tres personas se encontraban conscientes y, aparentemente, ninguna presentaría lesiones de extrema gravedad. Las tres víctimas fueron inmovilizadas y trasladadas en dos ambulancias a un centro asistencial.

Carabineros y Seguridad Municipal se hicieron presentes para recopilar antecedentes y regular el tránsito vehicular. Los daños en ambos vehículos son considerables.

Hasta anoche, no se había confirmado si el tercer lesionado del vehículo causante del hecho era el conductor. De ser así, esta persona se encontraba en manifiesto estado de ebriedad. Además, existe la sospecha de que un cuarto involucrado, ocupante del móvil causante, podría haberse dado a la fuga.

Carabineros entregará todos los antecedentes del caso a la Fiscalía para la investigación correspondiente.



Con daños de consideración en su parte posterior quedó uno de los vehículos involucrados en el hecho.